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"

棋圣
#

聂卫平素以敢言

闻名圈内
$

但他的个性化语言

却难免被他人误解
%

前不久
$

有媒体曝出聂卫平在北京奥

运会结束后发表评论对郎平

执教美国队表示不满
%

前日
$

在全国围棋锦标赛举行之际
$

聂卫平在采访的记者面前仍

是快人快语
$

侃侃而谈
$

但对

"

郎平门
&

一事
$

他却连声
'

叫

屈
&$

称自己并没有攻击郎平
%

!
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北京奥运会期间
$

关于您针对郎平执教国外球

队的质疑被大量刊登转载
$

这

究竟是怎么一回事
(

~��_

那是某些人的炒

作
$

我从没有攻击过郎平
)

我

的意思是说
$

她如果能带中国

队击败外国队
$

不是更好吗
(

我对陈忠和教练同样也怀有

敬意
$

网上传播的一些说法
$

绝不是我的本意
%

类似这样的

问题我不想再回答了
$

我都烦

了
)

|}_

除了排球
$

奥运期

间您对刘翔
*

对中国男篮等焦

点人物
*

焦点球队都有过精彩

评述
%

~��_

凡是大家关注

的
$

我自然也关注
%

比如刘翔

退赛
$

虽然我也觉得遗憾
$

但

他肯定尽力了
$

如果能坚持下

来
$

他那样级别的选手怎么可

能放弃
(

至于中国男篮
$

我认

为能进前
-

名已经不错了
$

愿

望代替不了现实
$

做任何事都

要循序渐进
$

别指望一蹴而

就
)

!
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在近几年的国际大

赛中
$

中国棋手频奏凯歌
$

常

昊
*

古力纷纷夺冠
$

前不久
$

古

力
*

朴文尧又连克强敌
$

会师

丰田杯决赛
$

中国围棋是否已

经开始领先韩日两国
(

~��_

中国围棋有进

步
$

但还称不上
+

一统江湖
&%

能否领先韩日
$

还要再看一

看
$

起码现在的盘面情况依然

是
"

形势不明
&%

|}_

不过从近期中韩围

棋对抗胜负比例看
$

中国已然

处于上风
$

不少人觉得
$

中韩

围棋的对峙局面开始产生有

利于我方的倾斜
(

~��_

这种说法我并不

赞同
%

以前输棋的时候
$

外界

普遍悲观
$

我当时就说
"

中韩

围棋间的差距绝没有大家想

象的那么大
&$

现在就算势头

好一点
$

也
"

好不了多少
&$

总

体上还是势均力敌吧
%

|}_

李昌镐已不复当年

之勇
$

放眼未来
$

韩国围棋谁

能挑起新一代的王者大旗
(

~��_

我感觉李世石不

错
%

他的棋很有力量
$

行棋节

奏紧凑
$

有气势
%
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月
"

日
$

北

京残奥会圣火传递
"

中华文明

线
&

最后一站传递活动在千年

帝都
*

牡丹花城洛阳举行
%

作为
"

中华文明线
&

#

个残

奥会火炬传递城市之一
$

洛阳

是该线路火炬进入北京前的

最后一个传递城市
%

上午
$

时
$

火炬传递仪式在世界文化

遗产
,,,

龙门石窟风景区的

东山礼佛台正式开始
%

担任第

一棒火炬手的是曾获得
!

枚

残奥会金牌
*

%

枚世锦赛金牌

的残疾人运动员朱宏艳
$

她从

河南省委副书记陈全国手中

接过火炬
$

开始传递
%

洛阳火炬传递活动在传

递路线的设计上围绕
"

中华文

明线
&

的主题
$

突出了洛阳市

古老厚重的历史文化积淀
$

将

最具有特色的城市名片
,,,

龙门石窟展现给人们
%

传递从

东山礼佛台开始
$

经过漫水

桥
*

西山石窟南门
*

奉先寺
*

西

山石窟北门
$

最后到达龙门标

志石广场
%

此次参加洛阳火炬传递

的火炬手共
&'

名
$

其中洛阳

市负责选拔的
('

名火炬手

中
$

残疾人有
!

名
$

其余则都

是热心残疾人事业和公益事

业的社会各界人士
%

在传递现场
$

沿途许多市

民挥舞着国旗和残奥会会旗
$

用掌声和欢呼声欢迎残奥会

火炬的到来
$

还有不少群众高

呼
"

加油
&$

为火炬手鼓劲
%

洛阳市现有残疾人
)%*+

万人
$

占全市总人口的
&*+,

%

近年来
$

当地政府高度重视残

疾人事业发展
$

残疾人体育事

业也得到了迅猛发展
%

轮椅篮

球女队
*

盲人门球队曾获全国

亚军
%
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年北京残奥会将于
.

月
/

日开始各项赛程
$

一

直致力宣传残奥赛事的刘德华
$

日前前往北京顺义的残

奥训练中心
%

在短短一个多小时的探访中
$

华仔上阵体验

各项残奥运动项目
$

并呼吁大家都来关注残疾人
$

为全世

界的残疾运动员加油
%

刘德华首先来到盲人女子门球队
$

看着球员只靠发

出响声的球就能精准地将球打出
*

接住
$

华仔忍不住也挽

起袖子
$

戴着无法透视的护目镜上场体验
%

没想到球才从

华仔手中丢出便偏了方向
$

而换对方发球时
$

球正中他的

腹部
$

华仔当场
"

啊
&

一声叫出来
$

然后站起来开玩笑说

道
!"

是谁打的
( &

把在场的人都逗笑了
%

在轮椅射箭队训练场
$

看到正在训练的射箭选手
$

华

仔惊呼
!"

箭靶距离这么远啊
)

我在电视上看以为很近
$

现

在才知道射箭手和箭靶距离有
01

米远
% &

说完他拿起弓

箭
$

然后又惊呼一声
"

很重
&%

兴致很高的华仔还在教练带

领下走到距离箭靶约
21

米处试射
$

结果一箭都没中
-

只

得再往前走了约
3

米后再射
$

终于射中了几箭
%

虽然这样

的水平根本不能和运动员比
$

教练还是夸刘德华第一次

射箭就能射到箭靶已经很不错了
%

除了亲身体验
$

刘德华还不忘探望自己的老朋友
$

夺

得
411+

年雅典残奥会
+

块游泳金牌的选手
,,,"

无臂蛙

王
&

何军权
%

在结束探访回到训练中心门口时
$

华仔又碰到了在

雅典残奥会勇夺盲人男子三级跳远金牌的李端和他的教

练
$

因为李端之前一直在做训练
$

没能有机会和华仔合

影
$

所以特地过来请华仔签名合影
%

李端还难掩兴奋地对

华仔说
!"

我这次得金牌的话
$

请你颁奖给我
% &

华仔听了

也开心地笑着对他说
!"

加油
) &
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今年结婚的明星又添一对
,,,

董洁和潘粤明
%

尽管

此前潘粤明一直低调对待自己和董洁的一切传言
$

但记

者前日从其密友以及董洁母亲处得到确切消息
$

董洁和

潘粤明已完成了登记手续
$

成为夫妻
%

不过两人的经纪公

司非常低调
$

对此不作任何表态
%

董洁和潘粤明的恋情可谓一波三折
%

两人最早传出

恋情是在
411/

年初
%

4113

年秋
$

董洁和潘粤明一起在沪

拍摄电视剧
.

红衣坊
/$

两人在剧中扮演一对情侣
0

411/

年

4

月
$

有报道称两人在拍摄
.

红衣坊
/

时互生情愫
$

证据是

当年
5

月
$

潘粤明到香港探班当时正拍摄电影
.

龙虎门
/

的董洁
$

两人还一起去香港迪士尼乐园游玩
%

但潘粤明和

董洁似乎一直回避恋情
%

董洁只称潘粤明是个很健康
*

阳

光的人
$

而潘粤明则仅称两人是好友
%

,110

年初
$

有消息

称潘粤明和董洁已经分手
$

两人只是普通朋友
$

联系不

多
%

之后
$

潘粤明和董洁意外一起现身
$

更被爆料已互相

见了对方父母
%

之后
$

潘粤明在一篇博客中称关于他和董

洁的传言是
+

故事
&$

似乎有意否认
%

而前日记者得到潘粤

明一位好友的爆料
!

潘粤明和董洁已于日前登记结婚
$

领

了结婚证
$

成为夫妻了
%

记者随后联系了董洁的母亲
%

记者首先表示对董洁

和潘粤明喜结连理的祝贺
$

董妈妈似乎有点吃惊
$

仅
+

嗯
&

了一声作为回答
%

记者追问两人登记的时间是否是前几

日
$

董妈妈回答
!+

不是
$

早就登记了呢
% &

不过她似乎意识

到说漏嘴
$

之后所有问

题都不再回答
$

而是推

说得问董洁的公司
%

但

记者致电董洁的一位经

纪人时
$

得到的回答是

正在国外度假
$

不清楚

具体情况
%
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